



こんにちは

日本共産党

よ ね だ 後

米田 みのる です

Faxも
対応です

県議会活動報告

2022年12月18日

No. 1088

ケータイにもどうぞ 090-1578-8588

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜 5183-37



県議会へ教育請願
教育予算増やして
 署名1万9953人分
 6日、今年も、ゆき福い
 不救済を定める署名を提出。
 (上、明神議長に)
 失注増やして、学統給食
 無償に、私学助成の増額を
 早申し入れ、可決のぞいて

J A改革 農家影響問う

中根氏
利便性低下 経済負担も
 農業振興部長



中根佐知氏 (共
 産、高知市)

県議会
 報告

中根議員が代表質問

10月19日高知新聞より

中根氏 旧統一教会の被害者増を防ぐパンフレットなどを作成する考えはないか。

浜田知事 国会で審議されている消費者契約法改正や被害者救済新法を受け、悪徳商法に対する広報、啓発の必要性が高まる。国は靈感商法の手口や対処法に関する教材の充実により、消費者教育を強化し、被害防止を図る方針を示している。今後、国から示される新しい教材を活用するとともに、「くらしネットKOC HI」など県の消費者情報紙を使い、靈感商法などに対する注意喚起を行う。

中根氏 J A高知県の支所統合などの改革が農家らにどのような影響を与えるか。

杉村充孝農業振興部長 組合員が安心して農業に打ち込める環境づくりのための経営判断として、J Aの組織再編はやむを得ない面がある。一方で、地域から「職員が少なくなり、機能が十分に発揮されていない」「J Aが遠くなった。関わりが薄くなった」との切実な声も上がっており、組合員には利便性の低下や経済的負担の増加などの影響があると認識している。J Aには地域のインフラを支える公的な役割もあるため、改革を進めるに当たっては目標や将来ビジョンについて組合員はもちろん、市町村や住民に対して今まで以上に丁寧な説明をする必要がある。

無料法律・生活相談会へ

・今日19日(月) P.M.6時半～8時
 ⇒ 長浜・港南県政事務所
 一ご予約は、米田まで、どうぞ!

訴える 大軍拡、大増税

くらし、命を守る政治へ



▲ 浦戸大橋の南で、後援会員とよびかける宮本ひおきさん

▲ 大津バイパスで訴える細木りょうさん、岡田はるかさんたち



よね(米)ちゃんの

ふじのくに
 ◎ 全国闘争委員会
 県議在職25年の功労費を表彰しました。
 みなさんと同じに賞
 です。市議含め32年間
 また、9回の選挙と大
 変の世話になりました。
 心から感謝です。

ふじのくに

◎ 18日で購入した
 ですが、ではお断り
 家計簿、ユーピー
 はお断り、書い

二倍加ください
ご意見ご要望も

県政・市政報告と
くらし、政治語る集い

● 12月26日(月)ご2時より
 ● 介良ふいあいセンター
 = 細木りょう市長、岡田はるか党市ジェンダー平等推進
 室長、米田もお話します。